

TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES DE TOUS LES PAYS : SOLIDARITÉ PALESTINE !

Après avoir détruit le nord de Gaza, l'armée d'Israël s'apprête à lancer une offensive au sud, à Rafah, où se sont réfugiés les Palestiniens. Au moins 35 000 sont morts. Le gouvernement d'extrême droite de Netanyahu poursuit 76 ans de colonisation et d'apartheid avec le soutien des grandes puissances, dont la France. Pas en notre nom !

Le premier génocide du XXI^e siècle, sponsorisé par la France et les USA

En façade, les appels de l'ONU à un cessez-le-feu. En coulisses, un pont aérien depuis les États-Unis pour alimenter l'armée israélienne. Le soutien de Biden à Netanyahu est total. Ses postures récentes, comme la menace de rétention d'un colis d'aide militaire parmi des centaines, ne font que souligner combien les massacres de l'État d'Israël seraient impossibles sans la logistique américaine.

Les États-Unis maintiennent la domination de leurs groupes capitalistes sur le Moyen-Orient en s'appuyant sur des États qui jouent le rôle de gendarmes : Israël, mais aussi la monarchie d'Arabie saoudite ou l'Égypte du maréchal al-Sissi qui participe au blocus de Gaza et réprime les manifestations populaires de solidarité avec la Palestine.

La France de Macron apporte son soutien militaire. Des groupes capitalistes comme Carrefour ou Thalès profitent de la colonisation et de l'apartheid. Le gouvernement s'emploie à discréditer toute expression de solidarité avec la Palestine, en les salissant de l'accusation d'antisémitisme ou d'apologie du terrorisme. Calomnies ! Ce qui est antisémite, c'est d'assimiler les Juifs à la politique coloniale de l'État d'Israël qui terrorise tout un peuple, sous couvert de guerre à l'organisation réactionnaire qu'est le Hamas.

Solidarité Palestine !

C'est pour dénoncer cette chape de plomb que les étudiants de dizaines d'universités en France occupent les campus. Ils subissent les assauts des flics et font face à une campagne de calomnies orchestrée par Attal et son clone d'extrême droite

Bardella. Une preuve de plus, après les attaques contre les chômeurs et les migrants, que ce gouvernement et le RN défendent la même politique de division raciste au service du patronat.

Les étudiants ont raison ! Disons-le haut et fort sur nos lieux de travail. **Rejoignons-les en manifestant samedi 18 mai à l'appel de nombreuses organisations politiques et syndicales : État d'Israël assassin, Macron complice !** Pour arrêter le massacre à Gaza il faudra que les peuples s'en mêlent, non seulement en exigeant le cessez-le-feu immédiat, mais aussi la fin de l'apartheid et de la colonisation. Notre mobilisation ici peut stopper les envois d'armes à l'État d'Israël.

Briser l'omerta pour préparer la riposte

La lutte pour la paix et la justice en Palestine fait partie de la défense des intérêts des travailleurs. Le gouvernement ne s'y trompe pas : il convoque des dirigeants de gauche, poursuit en justice des militants, notamment du NPA-Révolutionnaires, et condamne des syndicalistes, comme Jean-Paul Delescaut de la CGT, qui a écopé d'un an avec sursis.

Macron réprime toute opposition qui vient du camp des travailleurs. Il voudrait faire taire tous ceux qui dénoncent, non seulement sa complicité avec Netanyahu, mais toute sa politique de casse sociale et de division raciste, si proche de celle de l'extrême droite. Il prépare le terrain pour une nouvelle offensive patronale avec un projet de « loi travail » et une vague de licenciements en cours.

Ce n'est pas une fatalité : nos luttes peuvent inverser le rapport de force. Pour permettre d'exprimer la rage des classes populaires, mais aussi l'espoir d'en finir avec cette société devenue irrespirable, le NPA-Révolutionnaires se présente aux Européennes.

Voter pour notre liste, « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution ! », c'est dire l'urgence d'une contre-offensive du monde du travail et de la jeunesse, et affirmer la nécessité de renverser le système capitaliste qui mène l'humanité à sa perte.

Villejuif : ça chauffe à l'institut Gustave Roussy !

Le vendredi 3 mai dernier, les AS et AP menaient leur deuxième journée de grève, après plusieurs semaines de mobilisation. Elles revendiquent une prime de 3000€, que le reste du personnel touche car officiellement « en tension », comme si les AS ne l'étaient pas ! Il en manque à tous les services !

Elles ont scandé si fort leurs mots d'ordre « prime pour tous, reconnaissance pour tous ! », que la direction s'est sentie contrainte de rencontrer une délégation du collectif des AS et AP. La direction cherche à négocier en proposant une prime de 1000€ seulement, mais les grévistes sont déterminées à aller jusqu'au bout : 3000€ ou rien. Une nouvelle journée a déjà été prévue pour cette semaine, avec pour objectif d'amplifier le mouvement. Courage camarades !

Guingamp : grève des personnels de nuit

Le personnel de nuit de l'hôpital de Guingamp a fait grève ce mardi 14 mai après-midi, à l'appel de la CGT. Les grévistes dénoncent et s'opposent

à de nouvelles règles de gestion du temps de travail, imposées par la direction, qui aura pour conséquence une réduction du temps de repos. Elles souhaitent conserver l'organisation actuelle jugée plus protectrice de leur santé physique, et permettant un meilleur équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle. Mais ces considérations ne semblent pas être la priorité de la direction, qui ne cherche qu'à augmenter le temps de travail et profiter au maximum du travail des ses employées ! Face au refus systématique de la direction d'entendre la parole des soignantes, une seule solution : la grève ! On leur souhaite bien sûr une lutte victorieuse !

Stellantis: lundi 20 au soleil

À 5 jours de distance, pas évident de savoir s'il fera beau lundi prochain. C'est normal, la météo est par définition imprévisible. En revanche, que la direction se mette à rechercher du monde pour revenir ce lundi férié, c'était plutôt prévisible, et les travailleurs de PSA Stellantis à Caen auraient largement pu s'en passer. Surtout avec les vendredis qui ont sauté aux mois de mars et avril pour cause de chômage technique...

NPA
RÉVOLUTIONNAIRES

ÉLECTIONS EUROPÉENNES • 9 JUIN 2024

POUR UN MONDE
SANS FRONTIÈRES NI PATRONS

URGENCE RÉVOLUTION !

MEETING À CAEN
23 MAI 18h30

Salle Gutenberg, Place Gutenberg,
arrêt tram Liberté

SELMA LABIB
CONDUCTRICE DE BUS
CO-TÊTE DE LISTE

BÉRANGÈRE LAREYNIÉ
PROF ET SYNDICALISTE
CANDIDATE DU NPA

GAËL QUIRANTE
POSTIER
CO-TÊTE DE LISTE

**Pour un monde
sans frontières ni patrons,
Urgence révolution !**

Le NPA présent aux européennes !

La stratégie du gouvernement Macron pour les européennes ? Crédibiliser la candidate facho de Reconquête ainsi que le candidat facho du RN en les invitant à des débats en tête à tête, afin de diviser leurs votes. Belle manière de lutter contre l'extrême droite !

Ce 23 mai aura par exemple lieu le débat Attal-Bardella, où sans nul doute les idées nauséabondes de l'extrême droite triompheront, d'une manière ou d'une autre. Épargnez-vous des relents de dégoût, **venez plutôt assister à notre meeting pour un monde sans frontières ni patrons !**

Nous défendons une voix anticapitaliste et révolutionnaire. C'est notre programme de lutte collective qui fera barrage à l'extrême droite ! Et qui nous permettra de décider ensemble dans l'intérêt de la majorité, sur tous les sujets qui nous concernent : paix, salaire, écologie, changement climatique,...

Soutenir la liste du NPA, c'est redonner confiance à notre classe des travailleuses et travailleurs dans nos luttes contre les attaques jointes du gouvernement et du patronat !